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POLÍTICA 
Juan Carlos Salvador Dorantes Trejo, Presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro, 
dio a conocer el informe y estadística del proceso electoral 2006. (EL) 
 
Entrevista. Los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental; Miguel Servin del Bosque, 
comenta que este organismo sirve para garantizar el derecho de acceso a información. Juan Pablo Jiménez 
señala que hay información confidencial y reservada, por ejemplo, los datos personales y de seguridad pública 
son confidenciales. La Comisión tiene su página de Internet y es un órgano completamente autónomo; hay que 
empezar a fomentar la cultura de pedir información. La esencia de la CEIG es trabajar en lo que marca la ley, 
en cuanto a que la información debe ser pública. Como funcionarios tienen un día laborando, los resultados se 
verán reflejados con el tiempo, enfatizando que no pueden hacer nada más de lo que la ley les permite. 
Rodolfo Vega comenta que se tiene que ser congruente en lo que se habla y lo que se hace; esta es una 
oportunidad de aprender de los jóvenes, hay que tratar superar lo que ya se ha hecho y llevar a la Comisión 
Estatal de Información Gubernamental a niveles de reconocimiento internacional. Comentan que no hubo 
preferencias de nadie para escogerlos. Los ciudadanos tienen que exigir la información. En estos días, tal vez 
hoy, decidirán quién de los tres será el presidente.  (EL) 
 
LEGISLATURA 
Buscan diputados del PAN elegir al vapor al Magistrado que se hará responsable de la justicia de menores, 
apuntó el convergente Marco Antonio León Hernández quien agregó que mejor le pregunten de una vez al 
gobernador quién quiere que sea, pues así se ha hecho en otros procesos, como el de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental. El diputado del PAN, José Luis Sainz dijo que tienen hasta septiembre para la 
elección del Magistrado. (NC) 
 
Se suspendió la sesión de la comisión de hacienda, ante dudas por las facultades que existen para intervenir en 
la reestructuración de la deuda pública del municipio de Querétaro, señaló el Presidente Ricardo Martínez 
Rojas. (NC) 
 
Se analiza la posibilidad de que la LV legislatura del estado de Querétaro, intervenga en la reestructuración  de 
la deuda de los municipios de Corregidora, El Marqués y Querétaro, aseguró el Presidente de la Comisión de 
Hacienda Ricardo Martínez Rojas. (EL) 
 
Cabeza. Querétaro es uno de los 10 estados de México que no cuenta con una ley de Educación Cultura, 
Ciencia y Tecnología, informó el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (EL) 
 
Oscar Arturo Rodríguez señaló que realizarán un foro respecto a la ley de Educación Cultura, Ciencia y 
Tecnología, para dar un mejor enfoque a la ley, aunque señaló que la comunidad científica en Querétaro 
aprueba la iniciativa. (NC) 
  
Denunciaron que hay aviadores en la legislatura, que cobran cerca de 20 mil pesos sin trabajar; a lo que el 
diputado Eric Salas reconoció el caso del priísta Iván Pérez y de una secretaria de nombre Enedina. Dijo que 
ya se les separó del cargo, pero no que vayan a regresar el dinero. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Asociación Estatal de Padre de Familia, hizo la entrega de estímulos en especie, a niños de 6 
escuelas en la cabecera municipal de El Marqués. Estímulos que comprenden libros y materiales didácticos 
para su aprovechamiento. (EL) 
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Cabeza. La primera información sexual que reciben los jóvenes, es por parte de los maestros, a una edad de 11 
a 12 años por lo que, puntualizó Alejandro Martínez integrante del comité organizador de Aquesex, es 
fundamental que esta sea sin prejuicios. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Durante la semana santa, sobre todo los días jueves, viernes, sábado y domingo, se llevará a cabo un operativo 
por parte de la Cruz Roja, el cual constará en tener ambulancias por cada punto estratégico de la ciudad, como 
lo son en la Delegación Santiago de Querétaro, en el Centro de la ciudad, en la Estación de Bomberos y en la 
unidad del Pueblito de la UAQ, esto con la finalidad de reducir los tiempos de respuesta, señaló Manuel Piña, 
jefe de cuerpos de la Cruz Roja. (EL) 
 
Atender a los migrantes durante esta temporada vacacional es el objetivo del operativo de seguridad Semana 
santa 2007 que inició con la participación de policías municipales, estatales y federales. (NC) 
 
No se han detectado extranjeros que se dediquen a la prostitución en el municipio de Querétaro, informó el 
delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi, quien agregó que se ha deportado 1 350 
indocumentados. (NC) 
 
Más 78 mil vehículos cruzarán las carreteras estatales, indicó José Luis Cuellar, director del CAPAFUFE. 
Anunció que ya se podrá pagar con tarjeta de crédito en las casetas. (NC) 
 
Cabeza. La SCT aplica desde este periodo vacacional, exámenes médicos aleatorios a conductores de 
transporte de pasajeros y de carga, a quienes se les podrá practicar el antidópng. (NC) 
 
Cabeza. Ahora, por medio del crédito FONACOT, los trabajadores podrán pagar servicios médicos y también de 
educación superior. (NC) 
 
Se iniciaron 383 procesos de regulación de predios y expropiación de dos colonias en el municipio de Jalpan de 
Serra, por lo que se espera que para finalizar el 2007 sean diez asentamientos en proceso de regularización, 
donde se beneficiará a mil 300 habitantes, informó la delegada estatal de la CORETT, Ana Cristina Díaz 
Miramontes. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, entre la calle Tláloc y calle Horta, 
donde se llena de automóviles y los empleados de la Secretaría de Seguridad Pública no tienen donde 
estacionarse. Hay señalamientos de no estacionarse pero no se respeta.  En otro tema comenta que la CEA  ya 
abrió un estacionamiento como para aproximadamente 30 automóviles sobre la 5 de Febrero. Hay muchas 
oficinas de gobierno donde no cuentan con estacionamiento y esto provoca que no tengan un buen 
funcionamiento. También hay escuelas donde no cuentan con estacionamiento. Es muy importante señalar que 
tampoco hay estacionamiento para discapacitados.  (EL) 
 
Cabeza. Debido a que es importante que las mujeres tengan derecho a decidir sobre su cuerpo, la diputada 
perredista Carmen Consolación González Loyola Pérez se pronunció a favor de la ampliación de causales de 
no impunidad del aborto. (EL) 
 
Falleció el padre Lorenzo Cervantes, Párroco de La Cañada, a los 71 años de edad. (NC) 
 
Falleció el Padre Lorenzo Cervantes el pasado Sábado en la comunidad de La Cañada, Municipio de El 
Marqués. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Para está Semana Santa, se autorizaron 166 puestos de comercio en vía pública, aseguró Jorge Luis Alarcón 
Neve, Secretario de Gobierno del municipio de Querétaro. (EL) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve dio a conocer el programa estratégico para la atención de emergencias para Semana 
Santa, que iniciará el sábado 31 y durará hasta el 15 de Abril. (EL) 
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En los monitoreos de bordos y presas que se llevarán a cabo los próximos días festivos, también se contará con 
un campaña de mantas alusivas, donde se indicará que se prohíbe nadar en estas zonas, informó Jorge Luis 
Alarcón Neve. (EL) 
 
En esta semana santa se realizarán acciones de corte preventivo en todos los aspectos, pero principalmente, 
se monitorearan las zonas habitacionales para evitar el robo a casa habitación,  aseveró Jorge Luis Alarcón 
Neve. (EL) 
 
Amadeo Valladares Álvarez, Secretario de Seguridad Pública Municipal, dio a conocer el operativo de 
Seguridad y Vialidad, durante semana santa que contara con un total de 863 elementos. (EL) 
 
Con una caravana de patrullas que recorrió la ciudad, inició el programa Antro con-sentido, cuya finalidad es 
detectar droga y promover la cultura de la responsabilidad, explicó el Secretario de Seguridad Pública 
municipal, Amadeo Valladares. (NC) 
 
Se deslindó el Presidente de la Asociación de bares y discotecas, Eduardo de la Parra de las violaciones a 
derechos humanos y delitos que pudieran presentarse ente el inicio del operativo de la PROFECO y la 
autoridad municipal, en este tipo de establecimientos. (NC) 
 
Santa Rosa Jáuregui, Epigmenio González y Carrillo Puerto, son la delegaciones que presentan un mayor 
monitoreo por parte de Protección Civil en está época, ya que estas son las que cuentan con algunos 
balnearios, aseveró Teresa Calzada, directora de Protección Civil Municipal. (EL) 
 
Entrevista. Miguel Aguilar Carrillo, integrante del consejo del Instituto municipal de la cultura, comenta que 
crearon un programa ara promover la literatura y la lectura para todos, niños, jóvenes y adultos. La lectura no 
nos va a hacer más buenos, pero nos va a ampliar el horizonte. Se reúnen en la vieja estación del ferrocarril y 
buscan difundir la creación de autores locales y de todo el país. Los miércoles a las 8 de la noche tienen 
pláticas, conferencias, mesas redondas y propuestas de lectura; es permanente y es gratis. Se suspende la 
próxima semana con motivo del Festival Santiago de Querétaro, pero seguirá hasta fin de año. Uno de los 
temas a tratar más adelante es el de la ley del precio único para los libros. (NC) 
 
Las casas de la cultura del municipio convocan a visitarlas durante la Semana Santa; son lugares para chicos y 
grandes, en donde habrá, obras de teatro y actividades relacionadas con el festival de Santiago de Querétaro. 
(EL) 
 
Los 42 mdp, que pidió en préstamo el Presidente Municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles serán para 
modernizar el sistema de distribución de agua de la comarca. (EL)  
 
Cabeza. Se realizará un programa de apoyos educativos en donde se contempla entregar, 100 equipos de 
cómputo a estudiantes destacados y con necesidad en el municipio de El Marqués, dijo Manuel de Albino 
Roque, director de relaciones y atención ciudadana de dicho municipio. (EL) 
 
El alcalde de Ezequiel Montes, Martín Vega, aseguró que no requiere seguridad especial, pues esta 
demarcación es la más segura de la entidad. (NC) 
 
Vía telefónica. Gerardo Quitarte, Director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
informó que anoche llovió muy fuerte en Cadereyta. Cayeron 72 milímetros, cuando el promedio histórico de la 
época es de 22 milímetros. No hubo daños personales, pero se dio un operativo preventivo con el apoyo del 
municipio, la zona militar y el Estado, para cuidar la situación del bordo La Presa, que de estar vacío, llegó al 
70% de su capacidad. A las 3 de la mañana concluyó el operativo y el pronóstico de la CEA es que a las 9 
puede haber más lluvias. (NC) 
 
Los municipios de Amealco y Humilpan son seguros, por lo que no requieren de seguridad privada los alcaldes 
Javier Cajiga y Lucio Fajardo, según apuntaron ellos mismos. (NC) 
 
Ante el incremento de las temperaturas en Pinal de amoles, la administración local, encabezada por Gustavo 
Bueno Vega, va a solicitar a los militares el apoyo de una pipa cisterna, con la finalidad de atender a las 82 
comunidades que carecen de agua. (NC) 
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La administración municipal de Pinal tiene una deuda de 850 mil pesos, con unos contratistas que realizaron 
una obra de electrificación. El Alcalde Gustavo Bueno aseguró que la deuda es heredada de la anterior 
administración. (NC) 
 
El pasado fin de semana, fue la gira del gobernador Francisco Garrido, por diferentes municipios de la sierra, 
como son Pinal de Amoles, Jalpan, Arroyo Seco y Landa de Matamoros, donde otorgó diferentes apoyos para 
el campo y paquetes escolares. (EL) 
 
El Gobernador Francisco Garrido entregó diferentes obras, material educativo y certificados de propiedad, 
durante su gira por municipios de la sierra. (NC) 
 

LABORAL 
Se mantiene la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, ya que se cambió la audiencia entre las partes para 
el 10 de abril, indicó Jesús Lomelí, Presidente del tribunal de Conciliación y arbitraje. (NC) 
 
Para mañana martes en Pinal de amoles, el sindicato podría emplazar a huelga, ya que no hay un ofrecimiento 
por parte de la autoridad, confirmó Jesús Lomelí Rojas. (NC) 
 


